## Jugendzeltlager 2022 in der OG Hückelhoven



Vom 23.07. – 26.07.2022 fand unser diesjähriges Jugendzeltlager in der OG Hückelhoven statt. Nach zweijähriger Corona-Pause freue ich mich um so mehr, dass es dieses Jahr unter gewohnten Bedingungen stattfinden konnte. 13 Jugendliche machten sich auf dem Weg in die OG Hückelhoven und wir verbrachten bei bestem Wetter vier wunderbare, spaßige Tage. Die gemeinsamen Ausflüge (u.a. der Freibad-, der Kamelfarm- und der Beach-Besuch) krönten die gemeinsame, tolle Zeit. Die Jugend unserer Landesgruppe war schon immer ein großartiges Team, doch so eine Freizeit schweißt immer noch ein weiteres Stück zusammen und ich freue mich sehr, dass wir von Jahr zu Jahr unser Team erweitern können.

An dieser Stelle möchte ich mich bei der OG Hückelhoven und allen Betreuern bedanken, die dazu beigetragen haben, dass unsere Jugendfreizeit zu einem harmonischen und unvergesslichen Event wurde.

Ein weiterer Dank gilt unserem FVJ-Nordrheinland, der auch dieses Jahr alle Kosten für unsere Jugend übernommen hat, VIELEN DANK!

Weitere Impressionen aus unserem Zeltlager findet ihr auf unserer Facebook-Seite: Verein für Deutsche Schäferhunde" Jugend Nordrheinland".

Ich freue mich jetzt schon auf das Jahr 2023.

\* \* \* SAVE THE DATE \* \* \* 22.07. - 25.07.2023

Eure Carmen (LG-Jugendwartin)